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Prof. Sgrelli: «perché dire no alla Superlega calcio» 

 

 

 

 

Roma, 20 apr. 21 - Anche il cerimoniale si ribella al progetto di una Superlega calcio. A 

contestare l’iniziaitiva è il prof. Massimo Sgrelli, direttore scientifico dell’Accademia del 

Cerimoniale dopo essere stato per quasi 20 anni capo del Cerimoniale di Palazzo Chigi. 

«Nel cerimoniale sono importantissime le precedenze, perché riconoscono ed 

attribuiscono un rango. Ogni contesto ha i propri parametri per stabilire la graduazione del 

rango. Nello sport il parametro è la forza agonistica, congiunta alla abilità tecnica 

specifica», ha detto Sgrelli spiegando, quindi, che «chi propone la Superlega vuole saltare 

i parametri dello sport per affermare, invece, quelli del mercato e scardinare così le 

precedenze che, nello sport, sono assicurate soltanto dai risultati sportivi. Risulta, così, 

che aveva ragione Marx, quando diceva che il mercato, lasciato libero, divora se stesso», 

ha concluso l’esperto di cerimoniale e protocollo. 
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